



Ouagadougou, le 07 MAI 2025

**Message de Monsieur le Ministre de la Sécurité  
à l'occasion de la 17<sup>e</sup> Journée de l'Organisation pour la Sécurité  
routière en Afrique de l'Ouest (OSRAO) commémorée le 8 mai 2025.**

L'Afrique de l'Ouest commémore chaque 8 mai, la Journée de l'Organisation pour la Sécurité routière en Afrique de l'Ouest (OSRAO). Pour cette année 2025, le thème choisi par le Secrétariat de cette organisation est : « *Innover pour la sécurité routière : tirer parti de la technologie pour un avenir plus sûr* ».

Plus qu'une invite à la réflexion, cette thématique nous exhorte à mettre à contribution les opportunités offertes par la technologie pour améliorer la sécurité routière pour tous les usagers de la route. Elle nous met face aux défis que nous devons nécessairement relever, à l'aide des technologies modernes. Ces défis portent essentiellement sur :

- ✓ l'amélioration de la signalisation routière ;
- ✓ le contrôle et la répression des infractions routières ;
- ✓ la collecte et l'analyse efficace des données d'accidents ;
- ✓ l'information détaillée sur le trafic routier.

La sécurité routière étant l'affaire de tous, je voudrais inviter chacun de nous, en particulier les acteurs du domaine de la technologie, à libérer leur génie créateur afin d'apporter leur contribution, par la mise au point de technologies nouvelles permettant de mieux sécuriser la circulation routière et aussi de lutter contre l'incivisme routier.

En tout état de cause, mon département est résolument engagé dans l'implémentation de solutions innovantes dans la dynamique de conception de villes intelligentes par le biais du projet SMART Burkina couplé au concept de " Sécurité S 24/7 ", afin de faire face de façon efficace à la problématique de la sécurité sur nos routes.

Vive la sécurité routière au Burkina Faso et en Afrique de l'Ouest !

La Patrie ou la Mort, nous Vaincrons !

